

¡Más empleo! Alumnos crean app para conectar a trabajadores informales

¡Más empleo! Alumnos crean app para conectar a trabajadores informales

3 alumnos de Torreón crearon **VOY!**, una **app galardonada** a nivel nacional **que tiene por objetivo dar acceso a servicios confiables y acabar con la informalidad laboral.**

Daniel Ramírez, Diego Vargas y Luis Cabrera, de PrepaTec Laguna, descubrieron que **los trabajadores informales representan alrededor del 50 % de la fuerza laboral** según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Sus servicios, de acuerdo con la misma institución, son variados y se encuentran desde **trabajadores domésticos, agricultores, constructores y mecánicos**, por mencionar algunos ejemplos.

Sin embargo, desde la perspectiva de los estudiantes, los trabajadores informales se enfrentan a **la falta de seguridad social y la desconfianza**, lo que **merma su posibilidad de tener empleo constante y aumentar sus ingresos.**

Por ello, idearon **VOY!** una aplicación que se colocó entre las reconocidas en el **Encuentro Nacional de Líderes con Sentido Humano (LSH)** y que busca *“ayudar a la gente a que salga adelante”*, dijo Luis Cabrera, estudiante de sexto semestre de preparatoria.

“La app tiene el potencial para que muchas personas salgan adelante”.- Luis Cabrera.

Una app para encontrar el servicio que necesitas

VOY! comenzó con una lluvia de ideas. Luis Cabrera detonó la conversación contando que creció viendo cómo **trabajadores de la construcción y el diseño se enfrentaban a dificultades económicas** a finales de cada mes.

Esa anécdota motivó un proceso de investigación que los llevó a hallar que en el norte de México se realizan más de **5 mil búsquedas diarias relacionadas con los servicios que recurrentemente son informales.**

Para ellos, esto evidencia la existencia de una demanda y les motivó a pensar una aplicación para **facilitar la búsqueda de servicios de plomería, carpintería, cerrajería, electricidad, jardinería y albañilería.**

*“Mediante la retroalimentación de personas, maestros y nuestros padres concluimos que **la idea tiene potencial**. Y más importante, que tiene el potencial para que muchas personas salgan adelante”,* dijo Luis Cabrera.

Así, con apoyo de un **experto en el diseño de aplicaciones**, hicieron realidad VOY!, que les llevó al Encuentro Nacional de LSH en PrepaTec Querétaro.

Trabajador del ramo constructor utiliza app en celular
Más del 50 % de la población en México se desempeña en el sector informal. Foto:
Generada con Adobe Firefly.

VOY! funciona de manera similar a aplicaciones populares de alojamiento, transporte y comida.

Los estudiantes explicaron que tiene por objetivo **que las personas busquen el servicio requerido y encuentren diferentes perfiles con reseñas y calificaciones** que indiquen la calidad del servicio.

Así, al encontrar al indicado con base en su calificación y el presupuesto, le contratan a través de la aplicación para hacer realidad el servicio y **VOY! solo cobra una comisión** con base al precio acordado.

Además, VOY! plantea la posibilidad de **que los trabajadores informales cuenten con prestaciones de ley como seguro médico**.

“VOY! busca yudar a la gente a que salga adelante”.- Luis Cabrera.

Alumnos de PrepaTec Laguna exponen su app a nivel nacional

Daniel, Diego y Luis expusieron VOY! en el Encuentro Nacional de LSH y fueron **uno de los cinco equipos galardonados por la opinión de sus compañeros estudiantes, profesores y directivos**.

El trabajo de los laguneros destacó de entre los presentados por más de **7 mil estudiantes y mil 300 proyectos** provenientes de los 30 campus de PrepaTec del país.

Los 3 jóvenes de PrepaTec Laguna coincidieron en sentir **felicidad y orgullo por el resultado** obtenido. También resaltaron que esta oportunidad les permitió establecer conexiones y recibir retroalimentación.

“En Querétaro conocimos a gente muy bonita que hasta el día de hoy tenemos una conexión cercana con ellos”, comentó Luis Cabrera.

El objetivo es **continuar desarrollando la aplicación**, mejorando la experiencia de los usuarios, expandir las funciones y seguir promoviendo el empleo digno en trabajadores informales.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

¡Solidarias! Diseñan estudiantes PrepaTec propuestas de apoyo social ¡Solidarias!
Diseñan estudiantes PrepaTec propuestas de apoyo social

El evento tuvo como sede el Tec campus Querétaro
conecta.tec.mx